
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Kong Racer“ vom 12. November 2008 um 08:06

Hallo Peter,

die Bremsbeläge halten sehr unterschiedlich.

Meine haben 60 tkm gehalten und die Bremsscheiben waren noch wie ab Werk.

Solange ein Anhänger mit Bremse gefahren wird sollte doch keine hohe Abnutzung auftreten. In
der Autostadt bin ich damalig mit einem V8 Touareg gefahren, dieser hatte durch den nur
leichten Geländeeinsatz auf dem Werksgelände die Beläge nach 5000 tkm durch. Der
Werksmitarbeiter sagte, dass es bei diesen Anforderungen normal wäre. Warscheinlich weil der
Fuß ständig auf der Bremse steht und immer Sand im Spiel ist.

Gruß
Niels
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